
RM Thiesing bittet um Erläuterung der Auftragsvergabe für die Verkehrszählung der Heinrich Tönjes 

Str. sowie dem Kreuzweg aufgrund der hohen Auftragssumme). 

 

FBL Büttler führt an, dass das stadteigene Gerät nicht zuverlässig Fahrräder erfassen kann. 

  

RM Thiesing beantragt die Zurückstellung des Vorgangs. Dieser soll erneut im nächsten ABP am 13.09. 

erläutert werden. 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen 

 

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.  

 


